

Wasserversorgung Markt Biberbach

Neues Betriebsfahrzeug zur Betreuung der Wasserversorgungsanlagen



Bild: Markt Biberbach

Von links nach rechts: 1. Bürgermeister Wolfgang Jarasch, Wassermeister Michael Albrecht, Kämmerin Katharina Reiser und Geschäftsleiter Stefan Behringer

Der Markt Biberbach hat zur Betreuung der gemeindlichen Wasserversorgungsanlagen ein neues Betriebsfahrzeug beschafft. Insbesondere unser Wassermeister, Herr Albrecht, freute sich über die Neubeschaffung.

Mit dem neuen elektrobetriebenen Fahrzeug setzt der Markt Biberbach ein Zeichen für den Klimaschutz. Bei allen künftigen Beschaffungen des Fuhrparks sollen alternative Antriebe unter Zugrundelegung der Einsatzmöglichkeiten geprüft werden.